

Medieninformation, 17. Mai 2024

Jungfrau-Marathon: gelungenes Jubiläumsjahr 2023

An der Hauptversammlung des Vereins Jungfrau-Marathon im Hotel Interlaken konnte Vereinspräsident Helmut Perreten zusammen mit rund 75 Anwesenden auf einen gelungenes Jubiläumsjahr 2023 zurückblicken. Und auch der Start ins 2024 war erfolgreich.

Das vergangene Jahr stand beim Jungfrau-Marathon ganz im Zeichen des 30-jährigen Jubiläums, in dessen Rahmen neben dem traditionellen Marathon auch ein Halbmarathon mit Start im Lauterbrunnental auf dem Programm stand. Das Jubiläum war aber auch Gelegenheit für einen besonderen Dank an die treuen Helferinnen und Helfer, die den Event Jahr für Jahr möglich machen. Neben einem speziellen Helfergeschenk und einer zusätzlichen Entschädigung zugunsten der Vereinskassen gab es für alle Volunteers einen grossen Wettbewerb mit attraktiven Preisen.

Trotz zusätzlichen Kosten aufgrund des Jubiläums konnte Helmut Perreten dank dem ausverkauften Marathon und dem ausgebuchten Jubiläums-Halbmarathon sowie der Unterstützung von der öffentlichen Hand, Gönnern und Sponsoren auch für 2023 eine ausgeglichene Rechnung präsentieren. Der Vereinspräsident wies aber darauf hin, dass steigende Kosten und knappere Sponsorengelder auch für den Jungfrau-Marathon eine Herausforderung sind.

Guter Start ins Jungfrau-Marathon Jahr 2024

Beim 2023 erstmals durch das OK Jungfrau-Marathon durchgeführten Jungfrau-Lauberhorn Run konnte am 7. April 2024 der 2. Teilnehmerrekord in Folge verbucht werden. Über 500 Läuferinnen und Läufer nahmen den etwas anderen Berglauf auf der berühmten Lauberhorn Abfahrtsstrecke unter die Füsse.

Mit dem Jungfrau-Harder Run hat das OK am 13. April bereits den nächsten Laufevent lanciert. Sportbegeisterte können den Lauf von Interlaken auf den Harder Kulm mit fix installierter Zeitmessung bis zum 27. Oktober absolvieren. Abgerundet wird das vielfältige Angebot der Jungfrau-Marathon Organisation durch den Supporter Run, der vom 1. Juni bis 1. September wiederum von Lauterbrunnen auf die Kleine Scheidegg führt.

Das grosse Marathonwochenende steht dann am 6./7. September auf dem Programm. Die 4'000 Startplätze für den 31. Jungfrau-Marathon dürften schon bald vergeben sein und die Anmeldung für die beliebten Freitagsrennen Minirun, Minimarathon, Para-Race und Harder Run Race öffnet am 20. Mai

Letztes Amtsjahr für Helmut Perreten

Für Helmut Perreten wird 2024 das letzte Jahr als Präsident des Vereins Jungfrau-Marathon sein. Mit Peter Feuz konnte den Anwesenden bereits der designierte Nachfolger vorgestellt



Verein Jungfrau-Marathon

Strandbadstr. 44 / CH-3800 Interlaken

Tel +41 (0)33 827 62 90

info@jungfrau-marathon.ch / www.jungfrau-marathon.ch

MwSt-Nr. CHE 108.878.521 MWST

werden. Feuz wird sich anlässlich der HV 2025 zur Wahl stellen. Er kennt den Jungfrau-Marathon als Teilnehmer und langjähriger Helfer bestens und ist als Kundenberater Privatkunden der BEKB Interlaken bestens in der Region vernetzt.

Auskünfte erteilt jederzeit gerne der Verein Jungfrau-Marathon

E-Mail: medien@jungfrau-marathon.ch